



避難訓練 小

5月25日（水）に今年度最初の避難訓練を実施しました。

給食室から出火したとの想定です。子どもたちは、静かに運動場に整列していきまし



た。**おさない、（室内では）はしらない、しゃべらない**という「おはし」の3つの約束を守ることができていました。今後は2学期には不審者訓練や地震についての訓練も予定されています。

ヤゴを助けるぞ 小

5月30日（月）、3年生が総合的な学習の時間で「ヤゴ救出大作戦」を行いました。もうすぐプール掃除で用水路に流されてしまうヤゴを自分たちで捕って羽化させます。ぬるっとした水に入ると転びそうになります。初めは、どこにヤゴがいるのか分からない様子でした。底の方に隠れているのに気づき、すくってはアミの中をよく見て、ヤゴを見つけることができるようになりました。みんなの協力もあり、一人に一匹は捕ることができました。救出から3週間が経ち、現在は、羽化して自然に帰っていったトンボが増えています。



パッカー車ってすごい 小

5月31日（火）に岡山市の環境局の方に来ていただき、ごみについて学習しました。ごみの種類やごみを減らすための方法などを学びました。パッカー車がごみを圧縮する力を知るためにペットボトルを押しつぶすと、中に入っていた水がすごい勢いで飛びだし、大喜びでした。



学校を探検したよ **小**

6月1日（水）に2年生のお兄さん、お姉さんが1年生と一緒に学校探検をしました。2年生が1年生とグループになって、学校のいろいろな特別教室や校長室などの部屋を案内しました。

音楽室では、木琴、アコーディオン、太鼓などの楽器をはじめて演奏してとてもうれしそうでした。理科室では、5年生が育てているインゲン豆やメダカの様子を見たり、保健室ではクイズをしたりしました。校長室では、金ピカの学校の旗や大きな金庫（？）にびっくりしていました。2年生は、お兄さん、お姉さんらしく、1年生をリードしながら案内することができました。



調理実習をしました **小**

5・6年生の家庭科では、調理実習をしている姿が見られました。5年生はお茶の入れ方を学習していました。6月17日（金）には、6年生がジャガイモを使った料理を作りました。包丁の使い方に慣れている子もいれば、初めて包丁を持つ子もいます。それでも班で協力しながら手際よく調理を進めました。

